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Rr:uniáo Ordinária do Conselho lrilunicipal de SaÚde, realizada aos vinte e oito

dias do mês de MarÇo do ano de dois mil e dezessete às quinze horas, na sala

de reunioes da Secretaria Municipal de Saúde, reuniram-se os seguintes

conselheiros municipais de saúde: Eduardo Diniz Callegari, Solange Silva, José

Pereira da Silva, lVlaria Aparecida Ramos Gomes, Debora da Silva Stroppa,

Clemilda de Oliveira, Gilmar Jorge de Souza e a presidente deste conselho

senhora Cleide Aparecida Bento de Jesus, paÍa discutirem e aprovarem a

seguinte Pauta: item A) Aprovaçáo do Balanço Geral do ano de 2016; item B)

Capacitaçáo para os Conselheiros Municipais de Saúde. VeriÍicando o numêro

legal de membros a presidente do conselho declarou aberta a presente sessáo

E com a anuência dos conselheiros presente Íoi acrescenta a pauta da reuniáo

o item C) Aprovaçáo do Relatório Anual de Gestáo do ano de 2016.

Prosseguindo a presidente solicitou a leitura da Ata anterior que foi lida e

aprovada por todos os presentes, em seguida foi dado andamento a pauta do

dia. Foi solicitado ao Secretario do conselho que Íizesse a leitura e

apresentaçáo do Balanço Gêral do ano de 2016 que Íoi apresêntado, discutido,

colocado em votaçào e aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a

apresentaçáo do Relatório Anual de Gestáo do ano de 2016, que também foi

discutido, colocado em votaçáo e aprovado por unanimidade, já o item c)

Capacitaçáo para os Conselheiros lVlunicipais de Saúde, item de pauta que foi

solicitacio pela plesiclente deste conselho, o senhor Geberson Alves dos Santos

explicou que a Secretária Municipal de Saúde senhora Cileide Cabral da Silva

Brito já havia determinado que buscasse junto a Secretaria Estadual de Saúde

um curso de capacitaçáo para todos os membros do conselho e informou que

todos os conselheiros que tiverem interesse maniÍeste a este conselho para a

Secretaria estar agendando o dia da capacitaçáo. Sendo concluído os assuntos

da pauta do dia, a presidente do conselho colocou a palavra livre onde usou

mais uma vez a palavra o senhor Geberson Alves dos Santos repassou por

determinaçáo da secretária de saúde informativo dos trabalhos de

Planêjamento que a secretaria de saúde estará realizando iuntamente com
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toda a equipe que seráo: Pactuaçáo lnterfederativa 201712021, Plano Municipal

de Saúde 201712021 , Programaçáo Anual de Saúde como também demais

aÇóes de plane.iamento, ações estas que visam a melhoria na execuçáo de

todo o trabalho da saúde no município e salientou também que o conselho

municipal de saúde exercerá um importante papel auxiliando nessas açóes de

planejamento. Nâo havendo mais nada a ser discutido a presidente do

conselho senhora Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou encerrada a

presênte reuniáo e eu Geberson Alves dos Santos secretário executivo deste

conselho lavrei a presente ata que após lida e achada conforme vai assinada

por todos os presentes, conforme ue:

Eduardo Diniz Calle

Solange Silva

José Pereira Da Silva

Maria Aparecida RamOS

Debora Da Silva Stroppa

Clemilda de Oliveira

Gilmar Jorge De Souza

Cleide Aparecida Bento Jesus
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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JATEÍ,

REALIZADA AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE

DOIS IUIL E DEZESSETE, NA SALA DE REUNIÔES DA SECRETARIA

MUNICIPAL DE SAÚDE DE JATEí, ONDE REUNIRAM-SE OS SEGUINTES

II/EMBROS: SANDRA DE MELO RAMOS, AMOS NOGUEIRA, CILEIDE

CABRAL DA SILVA BRITO, MARIA APARECIDA RAMOS, CLEMILDA DE

OLIVEIRA, GILMAR JORGE DE SOUZA, DEBORA DA SILVA STROPPA, E A

PRESIDENTE DESTE CONSELHO SENHORA CLEIDE APARECIDA BENTO

JESUS, PARA DISCUTIREM E APROVAREM A SEGUINTE PAUTA: § -

APROVAÇÃO DO BALANCETE DOS MESES DE JANEIRO E FEVEREIRO

DE 2017, E |TEM E) - APRESENTAÇÁO DA CAMPANHA DE VACTNAÇÀO

DE GRIPE. VERIFICANDO O NUMERO LEGAL DE MEMBROS PARA

REALIZAR A REUNÁO A PRESIDENTE DO CONSELHO DEU INICIO A

PAUTA DO DIA RETIRANDO O ITEM : § - APROVAÇÀO DO BALANCETE

DOS MESES DE JANEIRO E FEVEREIRO DE 2017, VISTO OUE A
PREFEITURA INFORMOU QUE OS BALANCETES AINDA NÃO HAVIAM

SIDO TERMINADOS DEVIDO A MUDANÇA DE SISTEMA DE

CONTABILIDADE INFORMANDO QUE ESTES BALANCETES SERAO

APRESENTADOS, DTSCUTTDOS E COLOCADOS EM VOTAÇÀO NA

PROXIMA REUNIÁO ORDINARIA DESTE CONSELHO. ANTES DE PASSAR

PARA O PROXIMO ITEM DE PAUTA USOU DA PALAVRA A SECBETARIA

NiIUNICIPAL DE SAÚDE CILEIDE CABRAL DA SILVA BRITO PARA

TNFORMAR QUE NA PROXTMA COMPOSTÇÀO DESTE CONSELHO QUE NO

MÊS DE AGoSTo FARÁ PARTE oBRIGAToRIAMENTE DANDo

CUMPRIMENTO A DISPOSITIVO DE LEI REPRESENTANTES DA SANESUL

(EMPRESA DE SANEAMENTO BÁS|CO DE MATO GBOSSO DO SUL),

AINDA COM A PALAVRA A SECRETARIA FALOU SOBRE OS ITENS DA

REMUME (RELAÇÃO MUNTCTPAL DE MEDTCAMENTOS) QUE |RAO

COMPOR A FARMACIA BÁSICA MUNICIPAL, SERÁO 73 ITENS QUE

FORAM DISCUTIDOS E ACORDADOS, ENTRE OS PROFISSIONAIS
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MEDICOS, DENTISTAS E FARMACEUTICO DO MUNICÍPIO PARA MELHOR

ATENDER A FARMACIA BÁSICA, INFORMOU TAMBEM SOBRE A

ooNTRATAÇÃO DOS SERVTÇOS MEDTCOS DE CARDTOLOGTSTA QUE

ATENDERÁ DUAS VEZES POR MÊS E ORTOPEDISTA SENDO QUE O

ORTOPEDISTA ESTARA ATENDO UMA VEZ POR SENAMA ATE TERMINAR

O ATENDIMENTO DA DEMANDA REPRIMIDA, QUANDO PASSARÁ A

ATENDER TAMBEM DUAS VEZES POR MÊS. PASSANDO PARA O ITEM B

DA PAUTA DO DIA A SENHORA JOANA ERNESTINA DOS SANTOS BRITO

CooRDENADORA MUNtCtpAL DE |MUN|ZAÇÃO EXPL|COU SOBRE A

CAMPANHA DE VACTNAÇÁO CONTRA A GRtpE FALOU SOBRE OS

cRupos pRroRrrÁRros E A FoRMA DE DtsrRtBulÇÃo ons vActNAS,

Expucou euE A cooRDerueçÁo ESTADUAL FoRNEcE A eUANTtDADE

DE VACTNA DE ACORDO COM A QUANTTDADE TOTAL CRTANÇAS DE SE|S

MESES A MENORES DE CINCO ANOS, GESTANTES E PUERPERAS,

TRABALHADoR oe snúoe, povos rruoÍceruRs, rruorvíouos coM 60

ANOS OU MAIS, ADOLESCENTES E JOVENS DE 12 A 21 ANOS DE IDADE

soB MEDTDAS soctoEDUCATtvAS, eoeuuçÃo pRtvADA DE

LTBERDADE e rurucroruÁRtos Do stsrEMA pRtstoNAL, pESSoAS

poRTADoRAS DE DoENÇAS cRôrurces uÃo rRRNsrrttrssívers r
ourRAS coNorçoes clÍrurcls ESpEctAts INDEeENDE DA IDADE,

cADASTRADA No ANo ANTERIoR. ruÃo nRveNoo MAts NADA A sER

DISCUTIDO A PRESIDENTE DO CONSELHO SENHORA CLEIDE

APARECIDA BENTO DE JESUS DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE

RrururÃo e eu GEBERSoN ALVES Dos sANTos sECRETARto

EXECUTIVO DESTE CONSELHO LAVREI A PRESENTE ATA OUE APOS

LIDA E ACHADA CONFORME VAI ASSINADA POR TODOS OS

PRESENTES, CONFORME SEGUE:

SANDRA DE MELO RAMOS

AIVOS NOGUEIRA

CILEIDE CABRAL DA SILVA BRITO
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61 MARIA APARECIDA

CLEMILDA DE OLIVEIRA

GILMAR JORGE DE SOUZA

DEBORA DA SILVA STROPPA
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ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE JATE|
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

LISTA OE PRESENÇA I REUNÁO DO OIA 25 DE ABRIL DE 2Oí7

SERÁ ANEXADA A AÍA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDEN'03/2017

Titular: Sandra de Melo Ramos

Suplente: Solange Silva

Titular: Gilson Jacinto

Suplente: Aurea Maria SteÍanes

TitulaÍ: João de Assunção

Suplente: Diego Assunçáo Gandine

Íitular: Lucivando Pereira dê Barros

Titular: Cileide Cabral dâ Silva Brito

Titular: Gilmar Jorge de Souza

Suplente: Rosana Lemes de Campos

Suplente: Erisvània Chagas de SiqueiÍa Lima

Titular: José Pereira da Silva

Suplente: Anderson Bruno SteÍanês

Titular: Emerson Coimbra Morais

Suplente: Edinei dos Santos

-%'Suplente: Amós Nogueira )

-ár>
Suplente: Eduardo Oiniz Callegari

Titular: l\raria Aparecida Ramos Gomes

Suplente: Roseli lvlafÍini

Titular: Clêmilda de Oliveirâ
e-1..1*^ A dp- l 01i txr.rro"

Suplente: Cristiano do Amaíal

Titular: Cleidê Aparecida Bento de Jesus

§
Titular: Debora da Silva Stroppa

Suplente: Silvio José de Souza

Assinatura.8re§E§IAEIE§3s§-u§uÁB!9§

L"*12o.^.,^.,... rcrV

REPRESENTANTES Dos PREFíADoRES pE sERvtÇo

ff

nrpnrsexraNrEs oos rnagaLxaoones eú §eúDE

rl/n;tlt -*l
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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JATEí,

REALIZADA AOS TRINTA DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E

DEzESSETE, AS QUINZE HORAS, NA SALA DE REUNIÓES DA

sEoRETARTA MUNrctpAL oe snúog oe ..tnrrí, oNDE REUNIRAM-SE os

SEGUINTES MEMBROS: SANDRA DE MELO RAMOS, AMOS NOGUEIRA'

CILEIDE CABRAL DA SILVA BRITO, MARIA APARECIDA RAMOS,

CLEMILDA DE OLIVEIRA, GILMAR JORGE DE SOUZA, DEBORA DA SILVA

STROPPA, E A PRESIDENTE DESTE CONSELHO SENHORA CLEIDE

APARECIDA BENTO JESUS, PARA DISCUTIREM E APROVAREM A

SEGUINTE PAUTA: A} - APROVAÇÁO OO BALANCETE DOS MESES DE

JANEIRO E FEVEREIRO DE 2017, ITEM BI - INFORME SOBRE A

RuorÊucrR púaltcn Do 10 QUADRIMESTRE DE 2017, lrEM c)

APRESENTAÇÃO OR PRODUÇÃO DO HOSPITAL SANTA CATARINA

REFERENTE AOS MESES DE OUTUBRO À OEZENASRO DE 2016 E

JANEIRO A MARÇO DE 2017, E ITEM D) APRESENTAçÃO ON UÉON

MENSAL DE GASTOS DO HOSPITAL SANTA CATARINA. VERIFICANDO O

NUMERO LEGAL DE MEMBROS APTOS A VOTAREM CONFORME PREVÊ

O REGIMENTO INTERNO DESTE CONSELHO A PRESIDENTE SENHORA

CLEIDE APARECIDA BENTO DE JESUS DECLAROU ABERTA A PRESENTE

neurutÃo E soLtctrou Ao SECRETARIo Do coNSELHo A LElruRA DA

ATA Do vrÊs oe ABRTL DE 2017, QUE APos uDA Fol coLocADA EM

voreçÁo E ApRovADA PoR ToDos os MEMBRoS PRESENTES.

sEGUTNDo e ReuruÁo Fot FEIrA A APRESENTAÇÃo Dos BALANoETES

DOS MESES DE JANEIRO E FEVEREIRO DÉ 2017 QUE FOI LIDO,

DrsculDo E colocADo EM voreçÃo E APRovADo PoR

uNANIMTDADE, pASSANDo PARA o trEM (B) DA PAUTA R secRgrÁRn

oe snúoe tNFoRMou ouE No DtA 31 DE MAlo ESTARA REALIZANDo A

nuotÊructe púgucn Do 1o QUADRIMESTRE DE 2017, DANDo

cuMpRrMENTo AS ExtcENctAS LEcAls e ;Á nonurou o coNVlrE A

ToDos os coNSELHERtos DE saÚoe, lrEM (c) Fol REALIZADo A
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LEITURA DOS PROCEDIMENTOS E INTERNAÇOES DO HOSPITAL SANTA

CATARINA NO PERÍODO DE OUTUBRO A DEZEMBRO DE 2016 E JANEIRO

A NIARÇO DE 2017, PARA CONHECIMENTOS DESTE CONSELHO

MUNrcrpAL oe snúpr NA sEeuENCtA Fot APRESENTADo o trEM (D)

DA eAUTA Do DrA, AeRESENTAÇÃo oR nltrotR MENSAL DE cASTos Do

HOSPITAL SANTA CATARINA APRESENTADO PELA SENHORA MARIA

AeARECTDA RAMos coMES euE FEz n exeostçÁo DE ToDos os
GASTOS MENSAL QUE CHEGAM A UMA MEDIA DE R$ . 82.290,00

(OITENTA E DOIS MIL DUZENTOS E NOVENTA REAIS) TERMINADAS A

rxeuruRçÃo R srcRerÁRtA MUNIcIPAL oE snúor FALoU Do

COruVÊNIO QUE A PREFEITURA FIRMOU COM O HOSPITAL QUE

vtcoRou rrro utÊs DE ABRIL DE 2017 NO VALOR DE R$ - 75.OOO,O0

(SETENTA E CINCO MIL REAIS) E SOLICITOU OUE SEJA REALIZADO A

enesrnçÃo DE coNTAS MENSALMENTE NESTE coNSELHo MUNIcIPAL

DE SAUDE, AINDA COM A PALAVRA A SECRETARIA DE SAUDE

REALIZOU O INFORME SOBRE A CAMPANHA DE GRIPE QUE ATINGIU O

PERCENTUAL DE 977" ULTRAPASSANDO A META PROPOSTA PEI.Á

sECRETARTA DE ESTADo DE saúoE E APRovEtrou PARA

pARABENtzAR ToDA A EeutpE oe seúor ENVoLVIDA NESTA

cAMeANHA, rNFoRMou TAMBEM oue lÁ ESTA EM FASE DE llctrnçÃo
A COMPRA DE OITO MOTOCICLETAS PARA OS AGENTES

colrruNrÁRros oe snÚor oue tnÁ ooNTRIBUIR MUIrO NA MELHORIA

Do ATENDTMENTo A populAçÃo eots AS MoroclcLETAS ANTIGAS

esrÁo orrrcuLTANDo o TRABALHo Dos AGENTES, sENDo roDA A

PAUTA DO DIA APRESENTADA, DISCUTIDA E APROVADA SEM

RESALVAS E coLocANDo A PALAVRA LIvRE E vERlFlcANDo oue ruÃo

HAVIA MAts NADA A sER TRATADo rursrR ReurutÃo A PRESIDENTE Do

CONSELHO SENHORA CLÉIDE APARECIDA BENTO DE JESUS

DECLARoU ENCERRADA A PRESENTE RrurutÃo E EU GEBERSoN

ALVES Dos sANTos srcnerÁRto ExECUTtvo DESTE coNSELHo
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LAVREI A PRESENTE ATA OUE APOS LIDA E ACHADA CONFORME VAI

ASSINADA POR TODOS OS PR ENTES, CONFORME SEGUE:

SANDRA DE MELO RAMOS

AMOS NOGUEIRA

CILEIDE CABRAL DA SILVA BRITO

MARIA APARECIDA RA

CLEMILDA DE OLIVEIRA úUÍuo"

GILMAR JORGE DE SOUZA

DEBORA DA SILVA STROPPA

CLEIDE APARECIDA BENTO JESUS G
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Reuniáo ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos

vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às quinze

horas, na sala de reuniões da secretaria municipal de saúde de jateí, onde

reuniram-se os seguintes membros: Sandra de Melo Ramos, Amos Nogueira,

Cileide Cabral da Silva Brito, Maria Aparecida Ramos Gomes, Clemilda de

Oliveira, Gilmar Jorge de Souza, Debora da Silva Stroppa, e a presidente deste

conselho senhora Cleide Aparecida Bento Jesus, para discutirem e aprovarem

a seguinte pauta: A) - Aprovaçáo dos balancetes dos meses de março e abril

de 2017, item B) - Aprovaçáo do Cadastro da Academia da Saúde, item C) -

Apresentaçáo da produçáo do Hospital Santa Catarina reÍerente ao mês de

Maio de 2017, item - D) Esclarecimentos sobre o agendamento dos exames de

ultrassonograÍia, e item E) - Esclarecimentos sobre os plantóes do Hospital

Santa Catarina. verificando o numero legal de membros aptos a votarem

conforme prevê o regimento interno deste conselho a presidente senhora

Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou aberta a presente reuniáo e colocou

em votaçáo a inclusáo de dois itens de pauta item F) Projeto de Acupuntura e

item G) - Projeto de cuidados da pessoa com deficiência (RCDP) que foi

aprovado. Foi solicitado ao secretário do conselho a leitura da ata do mês de

Maio de 2017, que após lida foi colocada em votaçáo e aprovada por todos os

membros presentes. Na sequência deu inicio a pauta do dia A) Aprovaçáo dos

Balancetes dos meses de Março e Abril de 2017, que foi apresentado, discutido

colocado em votaçáo e aprovado; item B) Aprovaçáo do Cadastro da Academia

da Saúde que foi apresentado, discutido, colocado em votaçáo e aprovado;

item C) ApresentaÇáo da produçáo do Hospital Santa Catarina reÍerente ao

mês de Maio de 2017, que Íoi apresentado para conhecimento deste conselho;

item D) Esclarecimentos sobre o agendamento dos exames de ultrassonografia

a Secretária de Saúde Cileide Cabral da Silva Brito explicou sobre o

Íuncionamento do agendamento e disse que tem oferta suÍiciente para atender

o município pois possui profissionais já do quadro de Íuncionários do município

e aparelho próprio e o que estava causando uma espera na realizaçáo dos

exames era a falta de compromisso de alguns pacientes que eram agendados
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e náo compareciam que a partir desse mês estes seráo retirados da lista e só

seráo recolocados caso haia uma iustiÍicativa, senáo deveráo trazer novo

pedido médico para quê seja reinserido no agendamento; item E)

Esclarecimentos sobre os plantóes médicos do Hospital Santa Catarina, Íalou

sobre o assunto a senhora Maria Aparecida Ramos Gomes, explicou sobre a

dificuldade de encontrar médicos que tenham o interesse de realizar plantóes

na cidade por isso ocorreu algumas faltas no mês de maio devido a mudança

de alguns médicos, pediu a compreensão de todos e informou que os plantóes

já estão quase todos completos e os que estáo faltando estão em negociaçáo e

solicitou apoio da secretaria de saúde e dos conselheiros na divulgaçâo das

vagas; item F) Projeto de Acumputura, que foi apresentado, discutido, colocado

em votação e aprovado; e item G) Projeto de cuidados da pessoa ldosa com

deficiência (RCPD) que foi apresentado, discutido, colocado em votação e

aprovado, com o termino da pauta do dia foi colocado a palavra livre fez uso da

palavra a secretária de saúde que Íalou sobre o protocolo de atendimento nas

unidades de saúde do município que será obrigatório a apresentaçáo do titulo

de eleitor pois estava havendo uma grande procura dos serviços de saúde por

pessoas de outros municípios no tratamento ambulatorial, informou que já

chegaram as motos dos agentes comunitários de saúde e assim que estiverem

documentadas seráo entregues aos agentes que ira bastante na melhora da

cobertura de visitas em todas as áreas, informou também que já está em

processo de licitaçáo a aquisiçáo de mais duas ambulâncias para atender o

distrito de nova esperança e gleba nova esperanÇa, falou sobre a avaliaçáo do

PMAQ que acontecerá no mês de agosto e que fara uma pintura e pequenos

reparos na Unidade Básica de Saúde Central para que a mesma esteja

adequada aos padróes exigidos na avaliaçáo do PMAQ; também Íez uso da

palavra o conselheiro Gilmar Jorge de Souza e solicitou a aquisiçáo de

capacetes para todos os agentes comunitários de saúde a secretária de saúde

explicou que irá fazer porem náo será neste momento pois existem algumas

aquisiçóes que já estáo na programaçáo que deveráo ser feitas pois já estáo

em processo de licitaçáo e assim que possível fará a aquisição dos capacetes;
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Íoi feita uma reclamaçáo pelos conselheiros quanto ao atendimento do Df.
Simon Rodrigues L. médico plantonista do Hospital Santa Catarina a senhora

Maria Aparecida Ramos Gomes informou que já teve uma conversa como

médico e que ele se comprometeu a melhorar, mas que assim que conseguir

outro medico plantonista irá substitui-lo; a conselheira Debora da Silva Stroppa

reivindicou atendimento de psicólogo e fisioterapeuta na Unidade de saúde da

Gleba Nova Esperança e reivindicou também o mesmo atendimento no período

da tarde na Clinica Municipal de atendimento Multidisciplinar que só acontece

no período da manhá desta Íorma desÍavorece os pacientes que buscam o

atendimento no período da tarde; os conselheiros solicitaram que seja enviado

oÍicio, expedido pela Secretaria de Saúde à Secretaria de Assistência Social no

sentido de firmar uma parceria no atendimento psicológico na área rural, haia

vista que a mesma possui profissionais no seu quadro e que caso seja possível

poderá atender os pacientes que o psicólogo da secretaria de saúde náo

consegue atender devido a sua demanda iá estar completa. De acordo a

secretária de saúde se comprometeu a enviar o referido oficio. Verificando que

náo havia mais nada a ser tratado nesta reuniáo a presidente do conselho

senhora Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou encerrada a presente

reuniáo e eu Geberson Alves dos Santos secretário executivo deste conselho

lavrei a presente ata que após lida e achada conÍorme vai assinada por todos

Sandra de Melo Ramos

Amos Noguerra

Maria Aparecida Ramos Gomes

Clemilda de Oliveira

Gilmar Jorge de Souza

Débora da Silva Strop

CleideAparecida Bento Jesus {.bü& C;ul? Àr lüc- cl-r- Q",- ,--------T-

os presentes, conforme segue:

Cileide Cabral da Silva Brito
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Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos

vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, às quinze

horas, na sala de reunióes da secretaria municipal de saúde de jateí, onde

reuniram-se os seguintes membros: Sandra de Melo Ramos, Amos Nogueira,

Cileide Cabral da Silva Brito, Maria Aparecida Ramos Gomes, Rosana Lemes

de Campos, Debora da Silva Stroppa e a presidente deste conselho senhora

Cleide Aparecida Bento Jesus, para discutirem e aprovarem a seguinte pauta:

A) - Aprovaçáo dos balancetes dos meses de Maio e Junho de 2017, item E) -
Aprovaçáo dos ltens da Farmacia Básica Municipal REMUME, item C) -
Autorizaçáo para compra de serviços de Cardiologia, Ortopedia, Psiquiatria,

Oftalmologia, Ginecologia, Pediatria, RX, Endoscopia, Eletroencefalograma e

Aquisiçáo de Óculos, e item - D) Aprovaçáo do Plano de Contingência da

Dengue 201712018. VeriÍicando o numero legal de membros aptos a votar a

presidente deste conselho realizou a leitura da ata do mês anterior que Íoi lida

colocada em votaçáo e aprovada, após aprovaçáo foi dado inicio a pauta do dia

com a apresentaçáo dos balancetes dos meses de maio e junho de 2017, onde

a presidente do conselho questionou o pagamento feito ao governo do estado,

a secretária de saúde Cileide Cabral explicou que o valor é referente a

devoluçáo obrigatória de recursos que sobraram da aquisiçáo de Veículos no

ano de 2016, Spin e Ambulância Van, a secretária salientou também que o

recurso reÍerente a aquisiçáo da ambulância poderia ter sido usado na sua

totalidade equipando melhor o veiculo, com mais equipamento de urgência e

emergência e banco para o medico acompanhar o paciente, o conselheiro

Amós Nogueira questionou sobre o pagamento realizado a Empresa Anderson

Vieira dos Santos - ME que a secretária se comprometeu a esclarecer na

próxima reuniáo. Na sequencia passou a ser discutido o item (B) da pauta onde

a Farmacêutica Andréia Colombo de Moura fez a apresentaçáo da Lista

REMUME que possuem 71 itens, a farmacêutica explicou que para chegar

nesta lista Íoram realizadas reunióes com os médicos, dentistas e secretária de

saúde para colocarem os itens necessários para o bom atendimento à

populaçáo, estê item de pauta foi aprovados por todos os conselheiros
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presentes, passando para o item C) - Autorizaçáo para compra de serviços de

Cardiologia, Ortopedia, Psiquiatria, Oftalmologia, Ginecologia, Pediatria, RX,

Endoscopia, Eletroencefalograma e Aquisiçáo de Óculos, com a palavra a

secretária de saúde explicou aos conselheiros a necessidade da compra dos

serviços relacionados neste item de pauta, pois existe uma demanda na fila de

espera que precisa ser resolvida com urgência e a licitaçáo ainda ira demorar

alguns dias e por isso pede a este conselho autorizaçáo para compra direta

dessas consultas e exames, explicou que foi feita uma pesquisa de preço e

chegou ao menor preço oÍerecido pelas empresas da mesma Íorma foi feita

para a aquisiçáo de vinte e um (21) óculos. Continuando senhor Clodoaldo

Teixeira Ramos Gestor Municipal de Endemias, Vetores e Vigilância Sanitária,

apresentou o item D) - Plano Municipal de Contingência da Dengue 201712018,

todos os item de pauta foram apresentados, discutidos e aprovados pelos

conselheiros presentes, porem o item A) deverá na próxima reuniáo atender a

solicitaçáo do conselheiro Amos Nogueira que pediu explicações com relaçáo a

empresa Anderson Vieira Ramos-ME. Cumprida a pauta do dia a presidente

colocou a palavra livre onde a conselheira Debora questionou sobre a ausência

do representante da secretaria de Assistência Social conforme acordado na

reuniáo anterior, que será providenciado e atendido na próxima reuniáo. A

secretaria de saúde informou que a academia da saúde está concluída e

realizou a leitura do oÍicio que será encaminhado a CIR (Comissáo

lntergestores Regional) para cadastramento da Unidade e recebimento de

recursos para o inicio de suas atividades, o conselheiro amos questiona sobre

o Íuncionamento da academia e a secretária explica que será aberto para toda

a populaçáo, pontua que já foi arovado pelo arquiteto da vigilância sanitária e

será desenvolvidos projetos com as gestantes, e diabéticos, informou também

que a academia da saúde ficara sob a responsabilidade da Educadora Física

Rosangela da Silva Dias Conea e que assim que tiver inicio dos trabalhos virá

a este conselho dar melhores esclarecimentos sobre o seu funcionamento. O

conselheiro Amos questiona como ficara o atendimento aos idosos que sáo

atendidos pelos educadores físicos da saúde no Centro de Convivência do
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ldoso e secretaria explica que o atendimento continuara. ao final da reuniáo a

secretaria falou sobre a reforma que esta sendo realizada no Unidade Básica

de saúde da Sede do município para adequaçáo das exigências feitas pelo

PMAQ. VeriÍicando que náo havia mais nada a ser tratado nesta reuniáo a

presidente do conselho senhora Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou

encerrada a presente reunião e eu Geberson Alves dos Santos secretário

executivo deste conselho lavrei a presente ata que após lida e achada

conÍorme vai assinada po r todos os presentes, conÍorme segue:

Sandra de Melo Ramos

Amos Nogueira

Cileide Cabral da Silva Brito

Maria Aparecida Ramos G

Rosana Lemes de Campos

Débora da Silva Stroppa

Cleide Aparecida Bento Jesus Ah,n" Q"atq W,{p dt- .tt^r/, ,
r §
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Reuniáo Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada

aos doze dias do mês dê setembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze

horas, na sala de reuniÕes da secretaria municipal de saúde de jateí, onde

reuniram-se os seguintês membros: Maria de Lurdes da Silva, Sandra de Melo

Ramos, Wesley Alexandre de Souza Dumont, José Roberto Milicic, Helena

Carvalho Monteiro, José Aparecida Soares, Ana Laura Santos Barros Ramos,

Moacir Flor e Silva, Carlos Alberto Jorge Leite, Maria Aparecida Ramos

Gomes, Tiago Nogueira Godinho, Gilmar Jorge de Souza, Natalia Muller

Monteiro, Laide Bispo Vieira, Carla Cristina Thomaz Sobral e Luzinete da Silva

e a Secretária Municipal de Saúde Cileide Cabral da Silva e também o PreÍeito

Municipal Eraldo Jorge Leite para reuniáo de posse dos novos conselheiros

Municipais de saúde do biênio 2017 -2019, com a palavra a Secretaria de

Saúde agradeceu a presença de todos e enalteceu a importância do conÍole

social para ajudar a secretaria municipal de saúde no desenvolvimento das

atividades e atendimentos em saúde como também na sua fiscalizaçáo. Em

seguida o preÍeito municipal Íez seus agÍadecimentos aos novos conselheiÍos e

desejou que todos tenham êxito na funçáo para qual foram designados. Dado a

posse dos conselheiros permaneceram na reuniáo os conselheiros titulares

para realizaçáo de votaçáo do presidente do conselho onde candidataram-se o

senhor Gilmar Jorge de Souza e Wesley Alexandre de Souza Dumont, o

sistema de votaçáo escolhido foi por aclamaçáo sendo eleito o senhor Wesley,

na sequencia foi colocado em votaçáo a Cedência do Aparelho de RX para o

Hospital da SIAS de Fatima do Sul iá devidamente autorizado pela câmara

municipal, na oportunidade a Secretária explicou que Íoi feito levantamento dos

valores que para o funcionamento do RX e ficou comprovado que a cedência

do aparelho seria a melhor opçáo pois irá atender toda a demanda de exames

do municipio.VeriÍicando que náo havia mais nada a ser tÍatado nesta reuniáo a

presidente do conselho senhora Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou

encerrada a presente reuniáo e eu Geberson Alves dos Santos secretário

executivo deste conselho lavrei a presente ata que após lida e achada

conÍorme vai assinada por todos os presentes, conforme segue:
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Maria de Lurdes da Silva

Sandra de Melo Ramos

Wesley Alexandre de Souza Dumont

José Roberto Milicic

Helena Carvalho Monteiro

José Aparecida Soares

Ana Laura Santos Barros Ramos

Moacir Flor e Silva

Carlos Alberto Jorge Leite

Maria Aparecida Ramos Gomes

Tiago Nogueira Godinho

Gilmar Jorge de Souza

Natalia Muller Monteiro

Laide Bispo Vieira

Carla Cristina Thomaz Sobral

Luzinete da Silva

Cileide Cabral da Silva
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Reuniáo Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos

vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às

quatorze horas, na sala de reuniÕes da secretaria municipal de saúde de Jateí,

onde reuniram-se os segulntes membros: José Aparecido Soares, Moacir Flor

e Silva, Maria Aparecida Ramos Gomes, Gilmar Jorge de Souza, Cleide

Aparecida Bento de Jesus, Roberti Lyus da Siva Dias e o presidente deste

conselho Wesley Alexandre de Souza Dumont, para discutirem e deliberarem

sobre a seguinte pauta: A) Aprovaçáo dos balancetes dos meses de Agosto e

Setembro de 2017; B) Apresentaçáo do Protocolo de Enfermagem das

Unidades Básicas de Saúde; C) Prestaçáo de contas do Hospital Santa

Catarina do outubro de 2017i D) Apresentaçáo dos Valores do incentivo dos

ACS de junho à agosto de 2017; E) Criaçáo da Comissáo Permanente paÍa

avaliaçáo das Unidades de Saúde; F) Aprovaçáo do SISPACTO e G)

Apresentação do Modelo que Questionário de Avaliaçáo dos ACS e ACE'

Verificando o numero legal de membros aptos a votar conÍorme o regimento

interno, o senhor presidente deste conselho Wesley Alexandre de Souza

Dumont, declarou aberta a presentê reuniáo e passou para o secretário deste

conselho realizar a leitura da ata do mês anterior que foi lida colocada em

votaçáo e aprovada por todos, em seguida deu inicio a pauta do dia: com a

concordância de todos os presentes foi dado inicio da pauta com o item B)

Apresentaçáo do Protocolo de Enfermagem realizado pela enfermeira Rosana

Lemes de Campos, que foi aprovado por unanimidade; item A) Aprovaçáo dos

balancetes dos meses de Agosto e Setembro de 2017 que loi apresentado,

discutido, colocado em votaÇáo e aprovado, item C) Prestação de Contas do

Hospital Santa Catarina do mês de outubro de 2017 que Íoi apresentado

discutido colocado em votaÇáo e apÍovado, item D) Íoi realizada a

apresentaçáo dos valores dos incentivos pagos aos agentes comunitários de

saúde dos meses de junho à agosto de 2017 pata conhecimento deste

conselho E) Criaçáo da Comissáo permanente para Avaliaçáo das Unidades de

Saúde e dos Servidores, que por decisáo deste conselho será a mesma

comissáo de avaliaçáo dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de
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Endemias, que Íoi formada pelos seguintes membros: Maria de Lurdes da

Silva, Wesley Alexandre de Souza Dumont, Roberti Lyus e Natália Muller

Monteiro na reuniáo anterior, item F) Aprovaçáo do SISPACTO' que foi

apresentado discutido, colocado em votaçáo e aprovado por unanimidade e por

fim o item G) Apresentaçáo do Ouestionário de avaliaçáo dos agentes

comunitários de saÚde e agentes de endemias que foi elaborado pela comissáo

permanente o questionário foi apresentado e aprovado pelo conselho e ficou

decidido que esta comissáo iniciará os trabalho somente a partir do mês de

fevereiro de 2018, terminados os itens de pauta do dia o presidente colocou a

palavra livre e a senhora Maria Aparecida Ramos Gomes representante do

Hospital Santa Catarina inÍormou a demissáo do Dr. Simon Rodriguez

Zambrana que na reuniáo anterior este conselho recebeu denuncia de mal

atendimento à populaçáo em seguida o senhor Wesley usou da palavra e

solicitou a Secretaria Municipal de saúde que expedisse um oÍicio ao

responsável pelo portal da transparência para manter atualizado as

inÍormações dos gastos em saúde conforme determina a Lei de Acesso a

lnformaçáo No. 12.5271201 1, verificando que náo havia mais nada a ser

tratado nesta reuniáo o senhor Wesley Alexandre dos Santos Dumont declarou

encerrada a presente reuniáo e eu Geberson Alves dos Santos secretário

executivo deste conselho lavrei a presente ata que após lida e achada

conforme vai assinada por todos o" pt"se("-ô , conÍor]fiBsqgue:.. \
Maria Aparecida Ram Gomes

Gilmar Jorge de Sou

Cleide Aparecida Be

Wesley Alexandre dos Santos Dumont

José Aparecido So

Moacir Flor e Silva

Roberti Lyus da Silva Dias
C-

nto d

ares

'tLl ,,i
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!Suplente: Jose Roberto Milicic
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I
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r- -r-Suplente: Tiago Godinho

Titular: Gilmar JoÍge de Souza

Suplente: Natalia Muller Monteiro

Titular: Cleide Aparecida Bento de Jesus

Suplente: Laide Bispo Vieira

Titular: Carla Cristina Thomaz Sobral

Suplente: Luzinete da Silva

sERÁ ANEXADA A ATA oE REUNTÃo Do coNsELHo MUNICIPAL DE sAÚDE N'009t2017

Asôinaturâ

Suplente: Denize de Brito Monteiro
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A Secretaria Municipal de Saúde de Jateí-MS
apresentou Proposta de Metas de lndicadores da Pactuação
lnterfederativa para os anos de 2017 e 20í8 ao Conselho Municipal
de Saúde - CMS, objetivando análise e aprovação do mesmo.

Após análise das metas e indicadores pactuados Íoi
declarado "aprovada" por unanimidade pelos membros presentes na

reuniáo do dia 28/1 112017.

Por ser expressão de verdade, Íirmamos e assinamos

o presente.

Jateí - MS, 28 de Novembro de 201 7.

Wesl ndre de Souza Dumont
Presidente do CMS

Rua Antônio Bemardo dos Sanlos, 59 ' Cenúo - Jatet/MS
CEP 79.720-0fo - FONE/FAX (ó7) 3465 - 1237 / 13ll - Emaili smsadiaEi.ms.gov bÍ
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N'008/2017

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS
31 DE OUTUBRO DE 2017

Reuniáo Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos

trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze

horas, na sala de reuniôes da secretaria municipal de saúde de Jateí, onde

reuniram-se os seguintes membros: Maria de Lurdes da Silva, José Roberto

Milicic, Helena Carvalho Monteiro, Maria Aparecida Ramos Gomes, Gilmar

Jorge de Souza, Carla Cristina Thomaz Sobral, Cleide Aparecida Bento de

Jesus e a Secretária Municipal de Saúde Cileide Cabral da Silva, para

discutirem e deliberarem sobre a seguinte pauta: A) Aprovaçáo dos balancetes

dos meses de junho e julho de 2017 B) Prestaçáo de contas do Hospital Santa

Catarina Agosto e Setembro de 2O17i C) Apresentaçáo dos Valores do

incentivo dos ACS de Fevereiro à Maio de 2017 e D) Criaçáo da Comissáo

Permanente para avaliaçáo dos ACS e ACE. VeriÍicando o numero legal de

membros aptos a votar conÍorme o regimento inteÍno, o senhor José Roberto

Milicic em substituiçáo nesta reuniáo ao presidente deste conselho Wesley

Alexandre de Souza Dumont, declarou aberta a presente reuniáo e passou

para o secretário deste conselho realizar a leitura da ata do mês anterior que

foi lida colocada em votaçáo e aprovada por toclos, em seguida deu inicio a

pauta do dia: item A) Aprovaçáo dos balancetes dos meses de junho e julho de

2017 que Íoi apÍesentado, discutido, colocado em votaçáo e aprovado, item B)

PrestaÇáo de Contas do Hospital santa Catarina dos meses de agosto e

setembro de 2017 que Íoi apresentado discutido colocado em votaçáo e

aprovado, item C) foi realizada a apresentaÇáo dos valores do incentivo pago

aos agentes comunitários de saúde dos meses de Íevereiro à maio de 2017

para conhecimento deste conselho e por Íim dos assuntos da pauta do dia o

item D) Criaqáo da Comissáo permanente para acompanhamento e

fiscalizaçáo do trabalho dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de

Endemias, que foi Íormada pelos seguintes membros: Maria de Lurdes da

Silva, Wesley Alexandre de Souza Dumont, Roberti Lyus e Muller Monteiro,

êsta comissáo irá se reunir para elaborar um modelo de avaliaçáo dos Agentes

Comunitários e Agentes de Endemias bem como forma e período de avaliaçáo

para subsidiar o conselho municipal de saúde e secretaria municipal de saúde
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GONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N'008/20'17

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS
3,I DE OUTUBRO DE 2017

José Roberto Milicic

Helena Carvalho Monteiro

Maria Aparecida Ramos

Gilmar Jorge de Souza

omes

na tomada de decisões com relaçáo a estes agentes no que diz respeito a

orientações e se necessário até mesmo sanções administrativas se Íor o caso,

sendo estes os assuntos paÍa pauta do dia o senhor José Roberto Milicic

colocou a palavra livre onde usou da palavra a conselheira Maria de Lurdes da

Silva que trouxe ao conselho reclamaçóes da populaçáo com relaçáo ao

médico que realiza plantóes no Hospital Santa Catarina Dr. Simon Rodriguez

Zambrana após relato da conselheira que Íoi reÍorçado pelos demais

conselheiros a secretária de saúde também fez reclamaçóes quanto ao mesmo

medico plantonista e ressaltou que já havia levado ao conhecimento da

direção do hospital as reclamaçóes que chegaram até a secretaria de saúde

com relaçáo ao mesmo médico, Íoi levantado a hipótese de demissáo deste

profissional pelo conselheiro Gilmar Jorge de Souza, momento em que usou da

palavra a conselheira Maria Aparecida Ramos Gomes representante do

Hospital Santa Catariana que explicou que já havia tido uma conversa com o

médico e exposto sobre as reclamaçóes quanto ao seu atendimento e o

mesmo se comprometeu a melhorar a conselheira falou que a direçáo do

hospital já esta a procura de um medico que substitua do Dr. Simon e só

depois de conseguir outro poderá demiti-lo para que a populaçáo náo fique

sem medico, após varias discussóes em torno deste assunto Íicou decidido que

a direçáo do hospital tivesse uma nova conversa com o medico e que na

próxima reuniáo trouxesse uma posiçáo quanto ao mesmo e enquanto isso

continuasse a procura de um novo proÍissional para substitui-lo. Verificando

que náo havia mais nada a ser tratado nesta reuniáo o senhor José Roberto

Milicic declarou encerrada a presente reuniáo e eu Geberson Alves dos Santos

secretário executivo deste conselho lavrei a presente ata que após lida e

achada conÍorme vai assinada por todos os presentes, conÍorme segue:

Maria de Lurdes da Silva
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N'00812017

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS
31 DE OUTUBRODE2OlT

Carla Cristina Thomaz Sobral

Cileide Cab ral da Silva

Cleide Aparecida Bento de Jesus
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Titular: Maria de Lourdes da Silva
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Suplente: Roseli Maffini ------r+__à.>
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N" 010t2017

REUNÉO EXTRAORDINÁRIA DO CMS
20 DE DEZEMBRO DE 2017

Reuniáo Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada

aos vintê dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete, às

quatorze horas, na sala de reunióes da Secretaria Municipal de Saúde de Jateí,

onde reuniram-se os seguintes membros: Moacir Flor e Silva, Maria Aparecida

Ramos Gomes, Luzinete da Silva, Gilmar Jorge de Souza, Cleide Aparecida

Bento de Jesus, Cileide Cabral da Silva Brito, José Fernando Cassiano e o
presidente deste conselho Wesley Alexandre de Souza Dumont para discutirem

e deliberarem sobre a seguinte pauta: Aprovaçáo do Plano Municipal de

Saúde e Prestaçáo de conta referente ao mês de novembro. VeriÍicando o

número legal de membros aptos a votar conforme o regimento interno, o

senhor presidente deste conselho Wesley Alexandre de Souza Dumont,

declarou aberta a presente reuniáo e passou para o secretário deste conselho

rcalizar a leitura da ata do mês anterior que foi lida e colocada em votaçáo,

aprovada por todos, em seguida houve a apresentaçáo da Prestaçáo de Conta

e ao Plano Municipal de Saúde contendo 47 páginas e três anexos, onde

foram programadas as açóes de saúde do período de abrangência do ano

2018 a 2021. Sendo este o único assunto da pauta do dia, o presidente deste

conselho colocou em votaçáo momento em que usou a palavra a senhora

Cileide Cabral que pediu alteraçáo e Íez algumas ressalvas e Íoi aprovado por

unanimidade pelos conselheiros presentes e analisar a possibilidade de

viabilizar a possibilidade de transportar os pacientes, tanto no período matutino

quanto ao período vespertino. No momento presidente colocou a palavra livre

para as consideraçoes finais onde a Secretária de Saúde senhora Cileide

Cabral da Silva Brito inÍormou sobre a vinda da carreta do hospital do câncer

de Barretos/SP onde seráo realizados 400 preventivos e 229 mamografias

ofertados a toda populaçáo jateiense a carreta permanecerá no município por

uma semana e aproveitou para estender o convite aos conselheiros.

Verificando que náo havia mais nada a ser tratado nesta reuniáo o senhor

Wesley Alexandre dos Santos Dumont declarou encerrada a presente reuniáo

e eu Geberson Alves dos Santos secretário executivo deste conselho lavrei a



CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N'010t2017

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CMS
20 DE DEZEMBRO DE 2017

presente ata que após lida e achada conÍorme vai assinadr

presentes, conforme segue:

Maria Aparecida Ramos

Gilmar Jorg e de Souza

Cleide Aparecida Bento de
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Wesley Alexandre dos Santos Dumont

Moacir Flor e Silva

Cileide Cabral da Silva Brito

Luzinete da Silva
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José Fernandes da Silva Cassiano
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ESTADO DE IUATO GROSSO DO SUL
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PARECER O5I2O77

A Secretaria Nlunicipal de Saúde do \4unicÍpio de Jateí-
MS apresentou o Plano Municipal de Saúde período de
Abrangência 2018-202I ao Conselho N4unicipal de Saúde - CMS,
objetivando análise e aprovaÇão do mesmo.

Analisando que a documentação encontra-se na
regularidade do procedimento, por sua vez foi " aprovado" por
unanimidade pelos membros presentes na reunião do dia
20/1212017.

presente.

JateÍ - MS, 20 de Dezembro de 2017.

1.

DumontWesley Al So uza
Presidente do CN4S.

Rua An1ôn io Bernârdo dos Santos, 59 - Centro - Jateí/MS
CEP 79.720-000 - FONE/FAX (67) 3465 - 123? / 1311 - Email: smsa.i)a!ci.rrls.gov.hr

Por ser expressão de verdade, firmamos e assinamos o
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE

PARECER O5I2OI7

A Secretaria Municipal de Saúde do Município de Jateí-
MS apresentou o Plano Municipal de Saúde período de
Abrangência 2018-2021 ao Conselho Municipal de Saúde - CMS,
objetivando análise e aprovação do mesmo.

Analisando que a documentação encontra-se na
regularidade do procedimento, por sua vez Íoi " aprovado" por
unanimidade pelos membros presentes na reunião do dia
20/12120t7.

Por ser expressão de verdade, firmamos e assinamos o

presente.

Jateí - MS, 20 de Dezembro de 2017.

Wesley Alexand re de Souza Dumont
Presidente do CMS.

Rúa Antônio Bemardo do6 Santos,59 - C€nro - Jareí ,lS

CEP 79.72G000 - FONUFAX (67) 3465 - 1237 / 131 I - Eínail: sms(Aliatei.ms.p'ov.bÍ
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